



OBJET : Prévention et intervention en cas de méningite à méningocoque

Madame la Directrice, Monsieur le Directeur,

Comme chaque année, nous nous permettons de vous adresser les documents d'autorisation de traitement pour la méningite à méningocoque.

En effet, comme vous le savez peut-être, la méningite à méningocoque est une méningite bactérienne à déclaration obligatoire rare mais avec un taux de mortalité élevé.

Lorsqu'un cas de méningite à méningocoque est connu, le médecin traitant ou le médecin responsable doit déclarer le cas à la cellule de surveillance des maladies infectieuses de l'AVIQ dans les plus brefs délais, via leur site web, en accédant à la plateforme « Trace In Wal ».

Vu l'importance de la mortalité, un traitement antibiotique court à visée prophylactique sera proposé aux personnes qui ont été en contact rapproché dans un délai de 24 à 48 heures avec le malade.

Il est donc très important de pouvoir disposer immédiatement de la liste des élèves tenue à jour ainsi que d'une liste des élèves absents afin de pouvoir définir les élèves ayant été en contact avec le malade et qui devront éventuellement recevoir la médication. Les coordonnées exactes (responsable et n° de téléphone) de chaque élève sont indispensables.

Dans le but d'accélérer la mise en place de la prophylaxie, l'école devra disposer, pour chaque élève, d'une autorisation signée par le responsable de l'enfant pour que le médecin responsable du centre de santé puisse administrer la médication dans les plus brefs délais.

Vous trouverez ci-joint la demande d'autorisation à faire signer pour chaque enfant de votre établissement.

Nous vous demandons de conserver ces documents dûment complétés et signés au sein de votre établissement.

Si la prise d'antibiotique doit avoir lieu durant le week-end ou congés scolaires, nous contacterons un des numéros d'urgence sanitaire fourni par l'école (cfr annexe 2).

Nous restons à votre disposition pour toute information complémentaire et nous vous adressons, Madame la Directrice, Monsieur le Directeur, nos meilleurs sentiments.

L'équipe PSE